

令和5年度 青少年のネット非行・被害対策情報 <児童・生徒向け第6号>
差出人：福井県防災安全部県民安全課
送信日：2023/7/13

SNSで出会った友達、信じてもいいですか？ ～インターネットトラブル事例集より～

SNSを利用すると、自分の趣味や好みが同じ相手と簡単に出会えます。話が盛り上がる嬉しい存在ですが、わざと共通の話題で近づいてきた悪い人だったら、やりとりした内容が脅しのネタになってしまいます。こんな被害を防ぐためにできることは？





○裸などの画像は送らない！

一度、ネット上に流出した画像は、全てを回収・削除することはほぼ不可能。裸などの写真を送らせるのはもちろん、他の人に送信・転送したりすることも「犯罪」になります。

○情報の組み合わせに注意

フォロー相手や友達との会話で名前や学校名が知られてしまうと、顔写真1枚でも脅しのネタにされる可能性が！ネットだけの知り合いに、秘密や内緒ごとを打ち明けるのはとても危険です。

○深みにはまってしまう前に

偽りの投稿ができるだけでなく、写真や動画の偽装もできる時代。目に見える情報を簡単に信用してはダメ。一度送った情報は取り戻せないことを忘れずに、困ったら身近な大人や専門の窓口に相談を！

＜参考＞・総務省「インターネットトラブル事例集（2023年版）」

https://www.soumu.go.jp/use_the_internet_wisely/trouble/

本メールに関して御質問、お問い合わせがある場合は下記まで御連絡ください。

【担当】福井県防災安全部県民安全課

☎:0776-20-0745（直通） メール：kenan@pref.fukui.lg.jp

★子どもの安全安心に関する情報などをツイッターで発信しています→

